

19 de Noviembre, 1954

Sr. D. Juan Pons
Excmo Diputación Provincial
IV Congreso de Historia de la Corona de Aragón
PAIMA DE MALLORCA

Querido amigo:

Contesto a su grato del 11 del actual que tantas noticias buenas me trae sobre el próximo Congreso.

En vista del plan que ha sido trazado, sospecho que los congresistas tendrán un exceso de trabajo como en Zaragoza. Debería quedar claro que los informes de D. José Pons y Martínez Ferrando sobre biografías y fuentes en el Siglo XV no será discutido sino simplemente distribuido entre los congresistas al objeto de que éstos pudieran descansar una mañana, por ejemplo el viernes, de las fatigas del Congreso. No obstante, Vds. decidirán sobre lo que crean más conveniente en vistas al ambiente local.

Creo que la Ponencia de "Política exterior" debe encargarse al Rector de la Universidad de Nápoles Sr. Pontieri. En cuanto a la "Política interior", el nombre de Ballesteros me suena muy poco, sería mejor confiarlo a D. Santiago Sobrequés, Catedrático del Instituto de Gerona, que es especialista en estos temas.

De acuerdo con las conferencias y de lo demás de su carta.

Saludándole efusivamente, se despide su buen amigo,